



In Petra Raus Bildern spielen Geschichte und Mythologie eine große Rolle, ihre Bilder bleiben nah am Motiv. Für Kerstin Mempel lag der Reiz in der Doppeldeutigkeit, ähnlich der Interpretationsmöglichkeiten von Horoskopen – ihre Bilder erzählen Ge-

schichten und hinterfragen die dem jeweiligen Sternzeichen zugeschriebenen Eigenschaften.

„Wir denken, dass das Projekt durch diese Vielfalt ein breites Publikum finden wird“, ist Frank Koebsch über-

zeugt. „Wir sprechen auch diejenigen an, die nicht an Horoskope glauben. Manche Bilder sind humorvoll, manche einfach schön.“

Wichtig ist den Künstlern, dass ihr Projekt sowohl im Internet als auch in der realen Welt existiert. Und dass es an verschiedenen Orten zu sehen ist. Die erste Ausstellung wird im April 2012 in der Hamburger Galerie „Faszination Art“ zu sehen sein. Danach werden die Sternzeichen-Werke in Frankfurt/M., Kiel, Berlin und in Mecklenburg-Vorpommern ausgestellt. Die Künstler wollen auch selbst an diesen Orten präsent sein, es wird Lesungen aus dem Buch und Signierstunden geben.

„Wir wollen Kunst zum Anfassen bieten – fürs ganze Land“, sagt Susanne Haun. „So können wir natürlich unsere Arbeiten bekannter machen, aber vor allem können wir mehr Menschen erreichen und erfreuen, als wenn jeder nur für sich an seinem Ort arbeiten und ausstellen würde.“

Selbstverständlich stehen alle Bilder ab sofort auch zum Verkauf. Kommt eines in neue Hände, wird das Motiv nachgemalt. Ebenfalls bereits jetzt gibt es eine eigene Website mit einem Blog und allen Terminen. Auch auf Facebook ist das Projekt zu finden. Denn es ist im Internet entstanden und soll nun auch dort ein größeres Publikum finden – mehr als es ausschließlich in Galerien möglich wäre. ■

**Kontakt**

[www.faszinationsternzeichen.wordpress.co](http://www.faszinationsternzeichen.wordpress.co)